

Encuentros TEI Bio Andalucía

Transferencia, Emprendimiento e Inversión en Biotecnología y Biomedicina en Andalucía

La divulgación y el emprendimiento en ciencia se marcan como actividades de gran necesidad para fomentar una sociedad basada en el conocimiento y el desarrollo sostenible. Existen normativas y programas nacionales y europeos que inciden en esta necesidad y que potencian las actividades relacionadas con la difusión de los avances y nuevos descubrimientos en materia científica.

Los *Encuentros TEI bio* nacen con el firme propósito de crear una comunidad activa para fortalecer la **Transferencia**, el **Emprendimiento** y la **Inversión** en el sector de la **Biomedicina** y la **Biotecnología**.

Son los primeros eventos del sector, y procuran ser el lugar de encuentro de empresarios, científicos e inversores.

Se pretende:

- Apoyar e impulsar el emprendimiento de base científica.
- Catalizar un movimiento social.
- Influir y motivar la acción de toda persona implicada.

Málaga es una ciudad que, por sus características socioeconómicas y sus condiciones medioambientales, se postula como un candidato ideal para la elaboración de actividades que impulsen la cultura en todas sus formas.

Teniendo en cuenta el continuo crecimiento en el tamaño de la capital y la provincia, y la necesidad de ofrecer productos turísticos innovadores y diferentes, que proporcionen a la marca Málaga un interés cultural, creemos y defendemos firmemente la necesidad de añadir más posibilidades y actividades a las ya existentes.

Para llevar a cabo estos eventos se unen cuatro entidades que comparten el deseo por convertir a Málaga en referente cultural:

Sombradoble, empresa malagueña e innovadora, nace con el principal objetivo de actuar de puente entre los centros de investigación y la ciudadanía, ayudando a potenciar el conocimiento público de la ciencia.

La fundación pública Andalucía Emprende, cuya misión es promover el desarrollo de la cultura emprendedora y la actividad económica andaluza, con el fin último de contribuir a la generación de empresas competitivas y empleo de calidad en nuestra región.

La Universidad de Málaga, foco de conocimiento y motor de transferencia en biotecnología a nivel internacional, gracias a la existencia de programas específicos para ello.

La Bodega “El pimpi” es un emblema de la ciudad y visita obligada de malagueños y acogidos. En su apuesta continua por la cultura, se ha convertido en un punto de encuentro donde música, literatura, pintura y ahora ciencia encuentran entre sus barriles y aromas el mejor de los escenarios.

Por todo lo anterior, proponemos la creación de un evento con un marcado carácter práctico y con el foco puesto en dejar el mensaje a los asistentes de que ciencia y sociedad van de la mano.

El encuentro tendrá carácter informal y distendido, además, se cuenta con la presencia de un invitado de referencia por su trayectoria profesional en el sector. Nos plantea reflexiones a temas concretos para iniciar así un debate libre entre los asistentes.

Con estos *Encuentros* esperamos que, además de pasar un rato agradable junto con unas tapas al final de la jornada laboral, se generen sinergias entre los asistentes: científicos, bioemprendedores, empresarios, inversores..., que podrán compartir inquietudes, oportunidades, y enriquecerse de los conocimientos expuestos.

Programa I Edición TEI bio

19:00 – 19:10 Presentación Encuentros TEI Bio Andalucía.

19:10 – 19:40 Charla Ángel Cebolla (CEO Biomedal y Presidente de Bioandalucía)

19:40 – 19:50 Preguntas

19:50 – 20:30 Networking y Picoteo

Lugar: Taberna el Pimpi

Fecha: Jueves, 12 de junio de 2014, a partir de las 19:00